



ツリハナの実

平家

マニスリの10月

新聞

11.11 No.17  
登記行市圖印  
責任

観光をリードして産業になると三好市長さんが宣言して、大歩危、祖谷へ目むけたり、イベントが多くなり、一定の成果はあげていいのだろう。昨年から、育て平家ニスリーレという事で、毎週末、祖谷のイベントが続きました。粉引き祭日本一大会、夜空を駆けめぐる祖谷をスタートにてメインは、二ヶ月の武者行列・創作劇。

私自身は、丁々々々以外は、関係していないのですが、たゞ

A photograph of a sunset or sunrise sky. The upper half of the image shows a vibrant gradient of colors, transitioning from deep purple at the top to bright orange and yellow near the horizon. The clouds are wispy and scattered, catching the light from the setting or rising sun. Below the horizon, the silhouettes of numerous trees are visible against the bright sky, creating a sharp contrast. The overall scene is peaceful and captures the beauty of a natural sunset or sunrise.

革もなく、三頃の農村策のネット張りの作業に何日か  
雇われてぐらうびした。  
それにしてと、こんなにイベント、イベントが連續してい  
本当に観光にプラスになつているのがううかと云ふと感ひ  
ここまいまして。  
実行委員会等を作つて、準備はしてあるようですが一  
部を除くと、ほんどうが市の職員が運営している状況。  
とりわけ観光を仕事にしている人は、当日何うかの商品の  
売り上げだけが中心で、イベントに食いついて動いてるだけ  
の様に見えなくなりません。

地域がこことか村がこことかに役立つ、地域が一身上に  
なつてゐる様には見えないのはどうしてじよつたか。  
多少時間がかかるたとえても、観光という産業のあり方と  
か、イベンツの観光とか、地元住民一人ひとりのとり組  
み方とかを真剣に話しあい、市の職員が中心にならなく  
ても運営出来る仕組みを作つといかないと、目的がイベン  
トにならしまいかねません。

はひあり、気がつけば……という事になつてゐるのをさ。

たとえば、多額の寄付をしてくる団体個人につき、補助金を引くのが上手な団体になります。ぱよーは、つい近くおこしまります。

誰よりも多額の寄付をして下さる人があれば、嬉しいものですが、昔からいたあります。贈りものはなこと言ふ山で、

まつて、その活動が不明だつたり、社会福  
祉や教育、工芸など活動のもとに、被  
の争が近づいた。いかなる気がつきを呈  
せんか、大矢注意が必要でしよう。  
所で、三好市のミニボルマーケは、誰か、  
勝手に使用してもいいの? どうも。

「オレオレサギニが日常  
の様になり、僕単位の被害が続  
いているのに、今更に手をかえ品で  
かえ2続いくようになります。  
また毎年、エルチ商法<sup>21</sup>何億を  
にして、不まる会社の社長がニミ  
スになつて、います。  
そん様、つまい言<sup>22</sup>には、つ、手を出  
してしまつのが人情なのでしょう。  
また最近では、NPO法人の名のた  
とに暴力団とか新興宗教が、金を  
つめをはじめとするのも身につります。

うまい話